## Mehrgenerationenhaus am Hang Dennert ALFA mit DX-Therm-Decke



Hier berichtet Fam. Isler ihre Geschichte des Hausbau's mit DENNERT:

"Ein idyllisch gelegenes Mehrgenerationenhaus war unser Wunsch.

Auf den ersten Blick hatten wir auch den perfekten Bauplatz dafür gefunden. Schnell stellte sich aber heraus, so einfach ist es nicht, dort das zu verwirklichen was uns vorschwebte. Wir haben viele Bauanbieter in der Region abgeklappert. Aber so etwas "Spezielles" wollte uns keiner bauen. Vor allem nicht im Vorgegebenen Preisrahmen. Der Bauplatz entpuppte sich zu einem Steilhang mit Zufahrt von Oben. Zum "Garten" sind es knapp 6 Meter Höhenunterschied. Der Ausblick dagegen ist unbezahlbar.

Massiver Fertigbau war uns bisher unbekannt. Die angeforderten Prospekte von Dennert waren schnell da, aber auch schnell wieder beiseitegelegt. Wir dachten das wäre zu teuer für unseren "Umfang" oder nicht machbar auf einem so speziellen Bauplatz. Der Fachberater von Fa. Dennert, Hr. Sälzle, ließ sich von unserem Vorhaben jedoch nicht abschrecken.

Wir haben nach langem Zögern alle Vorgaben per eMail verschickt und Hr. Sälzle zauberte genau das daraus, was wir uns gewünscht hatten. Nach wenigen Telefonaten war der erste Entwurf erstellt, der jetzt fast genauso auf unserem Grundstück steht. Beim ersten Treffen überzeugte uns dann auch das Preis-/Leistungsverhältnis und so waren wir schnell auf einem Nenner.

Hr. Sälzle hat sich um vieles rund um den Antrag gekümmert, was normalerweise kein Fachberater, den wir bis dato kennen, tun würde. Er brachte viele Ideen ein und auch

unsere Wünsche hat er gekonnt in das Konzept eingebaut. Man kann von seiner Erfahrung und Kreativität nur profitieren:

- Zum Beispiel gibt es einen Lastenaufzug der schweren Einkäufe von der Zufahrt bis vor die Türe der Einliegerwohnung bringt
- oder einen "speziellen" Parkplatz von dem man mit wenigen Schritten in den Garten gelangt.

DENNERT konnte, dank der fachgerechten Vorplanung, alles übernehmen. Nach einer langen Diskussion mit dem Bauamt, die Hr. Sälzle positiv für uns beenden konnte, bekamen wir auch die Genehmigung für unser "unkonventionelles" Haus.

Der bauseits beauftragte Tiefbau wurden von Hr. Sälzle genau überwacht und dieser war manchmal etwas genervt von seiner Genauigkeit. Uns war das aber sehr wichtig, da 2 Geschosse mit dem "Rücken" im Hang stehen. Da dürfen keine Fehler passieren.

6 Wochen später ging alles ganz schnell. Binnen 4,5 Tagen stellte DENNERT alle 3 Vollgeschosse auf. Eine weitere Woche später steht nun unser Haus fix fertig in voller Pracht vor uns.

Wir hatten uns im Vorfeld das Werk in Schlüsselfeld und auch ein fast fertiges ALFA-Haus von DENNERT angesehen. Aber uns sind wieder viele Feinheiten aufgefallen, die unsere Entscheidung untermauern: Allein die Qualität der Fenster übertrifft vieles was wir in unzähligen Musterhäusern gesehen haben.

Die Fa. Seidenglanz, die für die DENNERT den Außenputz anbringt, hat, ohne Übertreibung, einen super Job gemacht.

So eine ordentlich vorbereitete Arbeit haben wir noch nie gesehen. Allein schon der fachmännische und saubere Aufbau ist auch vielen Schaulustigen und Nachbarn aufgefallen. Wir werden oft darauf angesprochen.

Den Innenausbau schultern wir nicht ganz alleine. Obwohl seine Arbeit beendet ist, steht uns Hr. Sälzle für alle Fragen kompetent zu Seite. Teilweise sind Gewerke an Handwerker vergeben, teilweise legen wir selbst Hand an.

Wir freuen uns über unser "eigenes neues Zuhause" und sind froh, diesen "wichtigen" Schritt mit DENNERT getan zu haben.

Herzlichen Dank an das gesamte Dennert-Team!

Und ganz besonders bedanken wir uns bei Hr. Sälzle für seinen immerwährenden Einsatz für seine Kunden!

Ihre Fam. Isler"

Fam. Isler hat ein Zeitraffer Video auf YouTube zur Verfügung gestellt: https://www.youtube.com/watch?v=VfwTzmR84tk&feature=youtu.be